

# Gaceta Hospitalaria

Nº 11-septiembre 2020

BOLETÍN DE NOTICIAS DEL HOSPITAL Y LA RESIDENCIA DE SEVILLA

## La residencia retoma las medidas de prevención frente a la segunda ola del virus

La Residencia de Mayores San Juan de Dios de Sevilla restringió las visitas de familiares, así como de cualquier persona ajena al centro, en el primer momento en que Salud Pública aconsejó retomar medidas de prevención exhaustivas para no propagar el contagio.

El pasado 1 de septiembre, el Gobierno andaluz publicó en el Boletín Oficial extraordinario número 52 la orden para la aplicación en la Comunidad Autónoma de Andalucía de prevención en materia de salud pública para responder ante la situación de especial riesgo derivada del incremento de



casos positivos por COVID-19. A partir de ese momento, la dirección de la residencia trasladó esta información a los familiares de los residentes para explicarles la situación así como las medidas de contención que volvían a ponerse en marcha.

En estos duros momentos, los profesionales que atienden a los mayores han vuelto a convertirse en un apoyo fundamental para impedir que los ánimos decaigan, pues las videollamadas o llamadas telefónicas han vuelto a ser el modo de contacto con sus familiares.

## Las plantillas de los dos centros, testadas al cien por cien



La seguridad de los pacientes, los sanitarios y el control de la COVID-19 son objetivos fundamentales tanto en el hospital como en la residencia. Es por ello que todo el personal que atiende a los pacientes, residentes y usuarios ha sido testado para que puedan ejercer su labor de asistencia desde la responsabilidad que esto implica.

En total, entre los dos centros de la Orden en Sevilla, se han realizado 140 pruebas de anticuerpos IgG e IgM al personal sanitario y asistencial para descartar, a la vuelta de los periodos vacacionales, que pudieran padecer coronavirus en el momento de su incorporación. Como rezaba el lema del Día Mundial de la seguridad del Paciente, celebrado este mismo mes, 'Personal sanitario seguro, pacientes seguros'.





### Saray, una nueva compañera

La pandemia ha traído muy pocas cosas buenas, pero una de ellas ha sido la incorporación de Saray García a la admisión del Hospital. Así lo expresa ella misma, que ya había trabajado con la Orden en el Aljarafe para suplir vacaciones, y deseaba entrar en nuestra institución desde hace tiempo. Le deseamos mucha suerte y le damos la bienvenida.



### Rosa nos presenta a Rodrigo

Rosa Florido nos presenta a su primer hijo, Rodrigo, que llega al mundo encarnando eso que, en este momento se necesita tanto: la esperanza. En Sagasta, todos echan de menos la simpatía de Rosa, que lleva 10 años como auxiliar de enfermería, y le desean que disfrute de su pequeño y viva intensamente este tiempo de felicidad.



### Una referencia en Sagasta: María José

Hay personas que saben llegar a las demás con apenas una sonrisa, y María José Hernández está entre ellas. 31 años lleva presidiendo la entrada de la residencia, pero más allá de esto, es la animadora sociocultural de los residentes, a quienes habla y trata como si fueran de su familia. Tres décadas no son nada, María José. ¡A por otras tres más!



## NUEVOS COMPAÑEROS EN EL HOSPITAL

Desde hace algunas semanas, en sintonía con los valores, labor el hospital cuenta con dos y misión de la Orden nuevos compañeros en Hospitalaria, el acuerdo entre el prácticas gracias al acuerdo hospital y esta fundación firmado con FAISEM. persigue la integración laboral, y María Luisa es una de las es por ello por lo que estos dos primeras caras que vemos al compañeros nos acompañarán entrar al centro, en el mostrador durante unos meses. de Información, y Francisco Esperamos que el tiempo que Javier, recorre todo el hospital estén con nosotros en estas "echando un cable" a los prácticas aprendan tanto como, compañeros de mantenimiento. seguro, nos enseñan.



### LOTERÍA A LA VISTA

Ya puedes comprar tus décimos de Lotería de Navidad de la Residencia -98.326- y el Hospital San Juan de Dios de Sevilla -11.667-.

Para adquirirlos, puedes reservarlos en la Residencia, en el 954501096 escribiendo a [marta.ramirezgarrido@sjd.es](mailto:marta.ramirezgarrido@sjd.es); y en el hospital, en el 607919025 o en el correo electrónico [paloma.perez@sjd.es](mailto:paloma.perez@sjd.es).

### NEUROPSICOLOGÍA PARA ADULTOS

El hospital ha incorporado el área de neuropsicología para adultos para dar respuesta a las necesidades de usuarios con daño cerebral o con deterioro cognitivo en cualquier grado. Se trata de una rehabilitación clave para retrasar la aparición de problemas de memoria y recuperar funcionalidad tras el daño cerebral.



## NUESTRO MODELO DE ATENCIÓN, UN BÁLSAMO PARA PACIENTES Y FAMILIARES

El trabajo de nuestros sanitarios en hospitalización consiste en atender al paciente y a su familia desde la humanización y a través de los valores de la Orden. Y lo practican con vocación y devoción. Por eso, este mes, de octubre, mes en el que se celebra el Día de los Cuidados Paliativos, compartimos extractos de la carta que Francisco Javier Ruiz, hijo de María Ángeles Pozuelo, nos ha hecho llegar al hospital.

María Ángeles estuvo ingresada en planta hasta su fallecimiento, hace cuatro meses, y a través de su misiva, su hijo agradece a todo el equipo las atenciones que tuvieron con su madre y con toda la familia. "Exquisito fue el respeto en todo momento ante nuestro dolor por la pérdida, que se iba produciendo día a día hasta que mi madre definitivamente, se fue. Exquisito y reconfortante el trato, ayudándonos en todo momento, y ayudando también a que mi madre no sufriera, dándonos a



nosotros, sus hijos, y a ella, un cariño y apoyo que jamás olvidaremos, explica.

Francisco Javier dirige estas palabras de agradecimiento a los tres doctores y a los profesionales de enfermería que atendieron a su madre en nuestro hospital, y apunta que "Siempre seremos conscientes de la suerte que tuvimos al poder ingresar a mi madre en ese hospital, en la segunda planta, quedando al cuidado de ustedes. Un pedacito de cielo aquí, en la tierra".

Gracias a las palabras de este familiar, se pone de relieve la importancia del trato humanizado que prestan los profesionales sanitarios y el modo en que nuestro modelo de atención cura -cuando es posible- con un estilo propio, y reconforta y alivia a los allegados cuando ya no existe cura posible para el paciente, pero sí, el bálsamo de una atención personalizada y cálida.

